

Bobigny, 29 novembre 2022

La MSA reconduit son dispositif MSA Solidaire Noël pour la 3^e édition consécutive. En partenariat avec le Secours Populaire Français, la MSA se mobilise sur tout le territoire pour organiser une grande collecte en faveur des familles fragilisées. À l'approche des fêtes de fin d'année, l'un des plus beaux cadeaux que l'on puisse offrir à une famille en difficulté, c'est de l'aider à fêter Noël dans la joie et la dignité.

« MSA Solidaire » aux côtés des populations les plus fragiles

Jusqu'au 9 décembre, la MSA invite ses 16 000 salariés, 13 760 élus bénévoles et le grand public à réaliser un don de jouets, jeux, livres, bons cadeaux, places de cinéma, maquillage, parfum, places de spectacles, vêtements... Un seul impératif est à respecter : que ces objets soient neufs.

Pour la table du réveillon, les denrées alimentaires festives non périssables, telles que les conserves, chocolats, riz et pâtes sont les bienvenues. Pour aider les familles en difficulté à célébrer les fêtes de fin d'année, il est également possible de réaliser un don d'argent. Chaque participation est libre et en partie déductible des impôts.

La MSA porte les valeurs de solidarité et de partage dans son ADN

A travers son dispositif MSA Solidaire, la MSA soutient les populations les plus fragiles depuis le début de la crise, en particulier dans le monde rural. Elle met à disposition 200 points de collecte situés sur toute la France. Depuis le printemps 2020, plus de 300 000 personnes ont été accompagnées par le dispositif MSA Solidaire.

Pour les fêtes de fin d'année 2021, déjà en partenariat avec le Secours Populaire Français, la hotte de MSA Solidaire avait atteint 20 750 dons et plus de 41 000 euros. Et ainsi permis aux familles les plus modestes de fêter Noël et la nouvelle année dans la dignité.

Retrouvez toutes les informations relatives au MSA Solidaire Noël 2022 ici :

msasolidaire.fr